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記録的な暑さが続いたかと思えばいきなりの朝夕の寒暖差には驚かされます。ある新聞記事で「日本の四季

が無くなり二季になる。」という意見に共感し、気分も北陸の冬モードに。ところが、別の新聞コラムで「急

に 10度も気温が下がれば誰でも寒いと感じるが、秋はきちんと来ている。今は最高の季節」という意見に、

一転明るい気持ちに。明らかに一つの意見に捉われていました。「気の持ちよう」という言葉があります。同

じ時間でも明るくかつ楽しく過ごせるに越したことはありません。それを選ぶのも自分自身なのです。 

人権講演会（ライブ配信）を視聴して  講師：南雲 明彦先生 

「LD（学習障害）から生まれた夢 ～生きる力はみんなにある～」 
1組  

 この世の中にはいろんな人がいて、不自由な生活をしている人もいるけど、みんながんばって生きているんだなと思い

ました。ぼくが不自由な生活をしていたら、ぼくは絶対に文句を言うだろうけど、不自由な人の中には、文句も言わずに一

生懸命に生きてがんばっている人もいる。そんなところは尊敬したい。 

１組  

 段差を登るのが難しいからといって全員が手伝ってほしいわけじゃないということを今まで考えたことがなかったです。

障害があるからといって“不幸”なわけではない人もたくさんいるだろうし、“不幸”だと思っている人もいるという言葉が

心に残りました。 

２組 

 私はどんな人でも尊重することの大切さを学びました。たとえ目が見えない人や車いすの人がいても「かわいそう」と思

わずに接したいし、どんな人にも平等に接したいと思いました。 

２組 

講演を聞いて思ったことは«孤立»と«孤独»が少し違うということです。孤独は一人ぼっちということで、一人になる

時間とかだと知りました。一方、孤立は一人きりにされたり切り離されたりすることだと学びました。 

後期クラス代表が決まりました 

１組 会長   

１組の会長になった山田夢姫です。このクラスの良いところは、いつでもどこ

でも元気だということです。後期には文化祭などのイベントもあるので、この良さ

を生かして協力し合える最高のクラスにしたいです。一方で、この良さは授業が

にぎやかになり過ぎたりと、時々欠点にもなります。なので、私は 2 年生が終わ

るまでにこの欠点を直せるように頑張ります。不慣れな部分も多いですが、これ

から半年間よろしくお願いします。 

１組 副会長   

 副会長としてクラスのみんなをしっかりまとめて、元気で仲の良いクラスにして

いきたいです。そのために、まず、授業にしっかり取り組むなど自分から行動するこ

とで、自信をもって皆に注意できるようにがんばっていきたいです。 

２組 会長  

 会長になった理由は、２組が授業に、たまに、とてもうるさくなってしまうので、それ

をまとめてみたいからと、将来、人の上に立つかもしれないので今のうちに一度経

験しておきたいと思ったからです。みんなをまとめられるようがんばります。 

２組 副会長  

 みんなの前に出る代表になることはほとんどなかったので、できないことや分から

ないことがたくさんあると思います。それでも２年２組をより楽しく笑顔の絶えない

クラスにできるように一生懸命頑張ります。 

加賀地区新人大会に参加して
野球部   10/7（土）弁慶スタジアム 

 結果は負けてしまったけど、山中もヒットが打てていたし、エラーも少ししかなかっ

た。チームの課題も見つかったので、次の大会は負けないようにがんばる。 

陸上部   10/14（土）物見山陸上競技場 

 私はハードルに出ました。予選のとき四位くらいだったので決勝はあまり期待して 

いなかったけど、二位になれたので驚いたけど嬉しかったです。 

陸上部   10/14（土）物見山陸上競技場  

自己ベストを出し入賞することができたが、まだまだダメなところがある。 

たくさん練習して来年はもっといい記録を出したい。 

  

サイエンスチャレンジに参加して
１組   今回のサイエンスチャレンジでは上位大会に行けなかったので 

少し悔しいですが、良い経験を得られたと思います。そして、とても楽しかったので、 

高校生になったらまた参加してリベンジしたいです。 

１組    筆記問題でよく点数がとれて 3位になれました。３人と根本ボキオ 

（マシンの名前）と力を合わせて取り組んだ実技がうまくいかず悔しかったです。一緒に 

参加してくれた仲間に本当に感謝です。 

２組    県大会では筆記も追加され知識も必要になりました。そんな中でも３人で協力していい結果を残せたと思いま

す。順位は３位とあと一歩でしたがとても楽しい大会でした。次は全国に行きたいです。 

１１月～の予定 

月日 曜 内   容 月日 曜 内    容 

11/1 水 文化祭 11/15 水 廊下ワックスがけ 

11/2 木 集金日 11/18 土 加賀市アンサンブルコンテスト・南加賀バレー大会 

11/3 金 市中学校駅伝大会 11/20 月 １～4限（給食後下校） 

11/4 土 ロボレーブ加賀大会～５日 11/22 水 お話ボランティア・給食試食会・学校保健委員会・全校集会 

11/７ 火 １～４限（給食後下校） 11/23 木 小・中学校図工美術作品展（市美術館）～２６日 

11/８ 水 一斉委員会 11/30 木 期末テスト 

11/9 木 県中学校駅伝大会 12/1 金 正調山中節練習開始 
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